

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Prof. Héctor Rosa Villalobos

- **Impulsar servicio social**
Impulsar el Servicio Social de los estudiantes, ha proyectado para el próximo año, el Instituto Nacional "José Damián Villacorta", de Santa Tecla, informa el Prof. Héctor Rosa Villalobos, Director. (Inf. Pág. 49).
- **FMLN viola derechos**
Como una clara violación a los derechos humanos y de trabajo de la clase campesina, es la amenaza del FMLN a quienes se dedican a la recolección del café. (Inf. Pág. 70).
- **Ingeniero Distinguido**
El Ing. Edgar Omar Solórzano, fue elegido como el "Ingeniero Distinguido de 1986", el más alto galardón otorgado por el Instituto de Ingenieros Eléctricos y Electrónicos (IEEE), Sección El Salvador. (Inf. Pág. 64).
- **Campesinos secuestrados**
Cuatro campesinos, fueron secuestrados por los grupos terroristas de la hacienda La Presa, situada en jurisdicción de Comacarán, departamento de San Miguel, informó ayer el COPREFA.

- **ANEP critica impuestos**
La reducción del Presupuesto 87 y no más subsidios a Instituciones Autónomas son dos de las medidas que propuso ANEP, para evitar nuevos impuestos fiscales. El Sr. Camilo Bolaños recomendó solidaridad con la ANEP. (Inf. Pág. 5).
- **40 becarios a E.U.**
Cuarenta jóvenes seleccionados por Empresarios Juveniles partirán en los próximos días a EE.UU., bajo el programa Becas para la Paz, auspiciado por la Agencia Internacional para el Desarrollo, Universidad de Georgetown. (Inf. Pág. 62).
- **Paquetazo es incapacidad**
El segundo paquetazo que el actual gobierno por medio de sus 33 diputados han dado como regalo de Navidad al pueblo salvadoreño, es muestra de la incapacidad que tienen para gobernar, dijo ayer Hugo Carrillo, dirigente del PCN. (Inf. Pág. 5).

- **Sobre el Presupuesto**
Por ser inconstitucional la aprobación del Presupuesto General de la Nación, los 33 diputados del PDC tuvieron que aceptar y no aprobar el dictamen respectivo, dijo ayer el diputado de ARENA Dr. Armando Calderón Sol. (Inf. Pág. 5).

- **Más cultivo de algodón**
El Ing. Rafael Rivas Hernández, Coordinador del Programa del Algodón a nivel nacional, manifiesta que se espera un incremento sustancial en el cultivo, para el próximo año, duplicando el área de siembra. (Inf. Pág. 66).

- **Campaña contra el humo**
Por el terremoto del pasado 10 de octubre se suspendió la inspección de buses del servicio público para evitar expelan monóxido de carbono. En enero se continuará con la campaña para beneficio de la ciudadanía y del medio ambiente, dijo el Dr. Oscar Plana Boter. (Inf. Pág. 5).

- **No habrá atraso en salarios**
Presupuesto General de la Nación, posiblemente sea aprobado la próxima semana, o hasta el cinco de enero de 1987, pero eso no atrasará salarios a los trabajadores, explicó ayer el diputado del PCN Dr. Rafael Morán Castaneda. (Inf. Pág. 4).



Sr. Camilo Bolaños



Ing. Rafael Rivas Hernández

Demora Presupuesto no atrasará los pagos

Presupuesto General de la Nación, posiblemente sea aprobado la próxima semana, o hasta el cinco de enero de 1987, pero eso no atrasará salarios a los trabajadores.

Así lo explicó ayer el diputado del Partido de Conciliación Nacional PCN, Dr. Rafael Morán Castaneda.

Considero conveniente dar a conocer lo anterior, señaló, para que no se vaya a querer manipular por parte del gobierno de turno, el hecho de que porque los partidos de oposición, nos opusimos a la aprobación en forma inconstitucional del

Presupuesto General de la Nación para 1987, en el sentido de intrigar a los trabajadores estatales, diciéndoles que en enero habrá atraso en los pagos de salarios, etc., porque existe una reserva presupuestaria que es la que afronta los gastos públicos para el primer mes de cada año, acotó el diputado peccenista.

La crisis que nos acarreará el segundo paquetazo que los 33 diputados del Partido Demócrata Cristiano, PDC, aprobaron la noche del jueves, será gravísima, y creo que ya no soportaremos más des-

—Pasa a la página 94—

Ahorros navideños a señoras de mercados

Pequeños comerciantes de los mercados municipales del país, reciben hoy un millón 540 mil colones, en concepto de ahorros navideños, informa FEDECREDITO.

La Federación de Cajas de Crédito (FEDECREDITO), hace la entrega de tal cantidad, a los usuarios de su línea de Crédito Popular, que ha servido para reactivar la economía de pequeños empresarios. El acto de entrega lo presidirá el Lic. Rafael Pleitez Menéndez, presidente de la entidad.

Un total de 2,436 pequeños comercian-

tes, recibirán el ahorro navideño en la zona metropolitana de San Salvador. Ellos tienen sus negocios en los mercados y absorben 540 mil colones de la cifra total mencionada.

El ahorro navideño, se informa, es el resultado del esfuerzo de cada comerciante en el manejo de su crédito. Dicho crédito es otorgado por la Federación en forma oportuna, para contrarrestar la usura que se da en los mercados y mejorar el nivel de ingresos de los usuarios.

El ahorro, se contempla dentro del Pro-

—Pasa a la página 47—

Hallan cadáver de un plagiado por FMLN

Todo mutilado, fue encontrado el cadáver de un efectivo de la Defensa Civil, secuestrado días antes por los terroristas en una finca de Santa Ana.

Según los datos que proporcionó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, el plagio ocurrió a principios de esta semana en el interior de la finca La Aurora, situada en jurisdicción de Santa Ana, cuando incurrieron ahí los grupos terroristas y se llevaron por la fuerza a José María Guevara Linares, miembro de la Defensa Civil de ese lugar.

Posteriormente, familiares de Guevara

Linares, dijo el vocero del COPREFA, encontraron su cadáver, el cual presentaba severas mutilaciones por todos lados, como si antes de darle muerte lo hubieran sometido a las más crueles torturas.

"Esos salvajes asesinos", dijeron los parientes de la víctima a las autoridades, son como las "hienas y otras bestias", atacan en manada a uno sólo, pero cuando son varios los considerados como sus enemigos, en lugar de enfrentarse a ellos, salen huyendo cobardemente y en desbandada, como si en esa situación el valor

—Pasa a la página 68—



Foto de LA PRENSA, por Larín.

Un día en nuestra historia

- **Hipotecario da recompensa, y ya no hay chapulín**
(Lunes 21 de Diciembre de 1953). El Banco Hipotecario de El Salvador entregará hoy, la recompensa que ofreció para quien suministrara una pista efectiva que llevara a la captura de los asaltantes de la sucursal del Banco en Ahuachapán.
- **El uso de insecticidas ha resultado tan efectivo, que ya ayer se comunicó que ha desaparecido totalmente el peligro del chapulín, plaga que era una grave amenaza para la agricultura nacional.**

Indice

Nacionales/ 4-5	Horóscopo/ 55	Clasificados/ 82-92
Internacionales/ 6-7	La Cámara/ 66	Indicador/ 94
Sociales/ 8-60	Platillos/ 66	Cines/ 94-103
Cartas a María/ 28	Deportes/ 71-77	Tips de César/ Temas/ 100
Hermano Pablo/ 30	Cómicos/ 78-80	

INGENIERO DISTINGUIDO. El Ing. Edgar Omar Solórzano, recibió del Instituto de Ingenieros Eléctricos y Electrónicos (IEEE), Sección El Salvador, la placa "Ingeniero Distinguido de 1986", por sus

múltiples méritos. Es felicitado por la Junta Directiva de IEEE 1987. De izquierda a derecha, ingenieros: Omar Solórzano, Germán Vega, presidente; Luis Roberto Fernández, Everaldo Mejía y Carbillio Pérez Posada.